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“Ho appreso che il Consorzio di tutela dell'arancia di Ribera D.O.P., all'unanimità  
ha  deliberato  la  riconferma,  per  il  prossimo  triennio,  del  presidente  uscente  
Giuseppe  Pasciuta.  Mi  congratulo  con  il  dott.  Pasciuta:  a  lui  gli  auguri  di  un  
proficuo lavoro a nome mio e di tutta la cittadinanza”. Lo ha affermato il sindaco 
Carmelo Pace, che ha aggiunto: “Il Consorzio Riberella svolge un ruolo di primo  
piano, trainante per la nostra economia e per la nostra agricoltura. Nel corso di  
questi mesi la collaborazione tra il Consorzio e il Comune di Ribera è stata totale,  
grazie alla disponibilità di tutti i soci con in testa il presidente Pasciuta. Un rapporto  
di collaborazione destinato a durare e a rafforzarsi nel tempo”.
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